



1-Franken-ÖV für Reiche?



am 28. September 2025

NEIN

365-Franken Initiative



FDP
Die Liberalen
Stadt Zürich



Die Mitte
Stadt Zürich



1-Franken-ÖV für Reiche?

Nein zu 365-Franken-Initiative

Unverhältnismässige Kosten

Die Initiative verursacht Kosten von jährlich 140 bis 185 Millionen Franken.

Alternative für die ÖV-Förderung

Eine pauschale Vergünstigung für alle ist nicht nötig. Die Initiative verteilt Subventionen mit der Giesskanne, statt gezielt jenen zu helfen, die finanzielle Unterstützung benötigen.

Ausbau ÖV-Infrastruktur

Das Geld soll in den Ausbau des ÖV und in die Verbesserung der Infrastruktur investiert werden.

Kein Beitrag zu Netto-Null

Eine Verlagerung vom Individualverkehr zum ÖV würde kaum stattfinden und der Einfluss auf die Klimabilanz somit gering.

